

Baccarat

Baccarat

PERFECT
GIFTS
COME IN
A RED BOX

Baccarat

Baccarat

Baccarat

Baccarat

Baccarat



COCKTAIL PARTY IN A BOX: THE COOLEST GIFT

For the holiday season 2015 Baccarat introduces “Cocktail party in a box”. A new and innovative idea to offer not just glasses but the opportunity to throw a cocktail party. The prestigious red box this time comes with a set of 8 different glasses for 8 different drinks. Each glass comes from one of Baccarat iconic collections: Château Baccarat Flute, Vega Flute, Château Baccarat Wine glass, Vega Martini, Harcourt 1841 Old Fashion Tumbler, Vega Highball, Harcourt 1841 Wine glass, Biba Tumbler.

- Château Baccarat, for the ultimate tasting experience
- Vega, the perfect balance between contemporary design and timeless inspiration
- Harcourt 1841, the drinking vessel of kings
- Biba, the pleasure of drinking in style

And to add fun Baccarat proposes to challenge the obvious: drink champagne in a Harcourt wine glass, a spritz in a flute, rosé wine in a tumbler, etc.

Limited edition boxes are also available, each with an unexpected, exclusive glass.

A must have for those who love to receive and surprise their guests.

COCKTAIL PARTY IN A BOX: LE PLUS SURPRENANT DES CADEAUX

Pour les fêtes de fin d'année 2015, Baccarat lance « Cocktail party in a box ». Une nouvelle proposition avant-gardiste qui ne se résume pas seulement à un coffret de verres mais offre la possibilité d'organiser des fêtes entre amis. Pour cette saison, la prestigieuse boîte rouge propose une série de 8 verres différents pour 8 boissons de votre choix. Chaque verre est issu des collections emblématiques de la marque : la flûte Château Baccarat, la flûte Vega, le verre à vin Château Baccarat, le verre Martini Vega, le gobelet Harcourt 1841 Old Fashion, la chope Vega, le verre à vin Harcourt 1841, le gobelet Biba.

- Château Baccarat, pour une ultime expérience de dégustation
- Vega, l'équilibre parfait entre design contemporain et inspiration intemporelle
- Harcourt 1841, le verre des rois
- Biba, la dégustation tout en élégance.

Et pour une expérience encore plus amusante, Baccarat propose de défier l'évidence : boire du champagne dans un verre à vin Harcourt, un spritz dans une flûte à champagne, un vin rosé dans un gobelet, etc.

Des coffrets en édition limitée sont également disponibles, chacun avec un verre inattendu et exclusif.

Un cadeau indispensable pour tous ceux qui aiment recevoir et surprendre leurs invités.



HARCOURT-BABY OUR FIRE

Designed by Philippe Starck author of the original "Our Fire" candleholder, "Baby Our Fire" clean, sleek design magnifies the purity and perfection of Baccarat crystal, diffusing a warm gold and red light. Each piece numbered and signed is a captivating object to give and receive.

Imaginé par Philippe Starck, créateur du bougeoir original « Our Fire », le photophore « Baby Our Fire », aux lignes élancées, magnifie la pureté et la perfection du cristal Baccarat, et illumine d'une douce lueur dorée ou rouge. Chaque pièce, numérotée et signée, est un objet de désir à offrir et à recevoir.

« La plus petite des lumières peut aussi être la plus grande. » Philippe Starck

CAFÉ BACCARAT

It's another premiere presented for the 2015 holiday season.

For the most refined espresso moment Baccarat proposes the finest crystal cup in the historical "king" Harcourt cut for the chicest coffee break. The audacious mix and match of the fluo red tray, clear crystal and the creamy black of the coffee make Café Baccarat an hedonistic experience.

A gift not to be missed for your epicurean friends.

Une autre avant-première pour ces fêtes de fin d'année 2015.

Pour sublimer l'art unique de la dégustation d'un espresso, Baccarat propose le raffinement d'une tasse en cristal. Déclinée de l'historique silhouette du « roi » des verres, Harcourt, cette tasse est une invitation à la plus élégante des pauses-café.

L'audacieux « mix and match » du plateau rouge fluo, du cristal clair et du noir crémeux d'un café, révèle l'expérience voluptueuse de Café Baccarat.

Un cadeau à offrir absolument à ses amis épicuriens.





JALLUM

The new face of Baccarat lighting.

All the beauty and sophistication of the Baccarat crystal presented in a modern and versatile product. Designed by Yann Kersalé, Jallum is a mobile, wireless lamp, a kind of contemporary torch. This unique lighting object is ideal for a romantic garden, for a tête à tête terrace dinner, for a moonlight drink on the deck of a boat or for your preferred reading corner. A truly original gift.

Le nouveau visage du luminaire de Baccarat.

Toute la beauté et la sophistication du cristal Baccarat réunies dans une création moderne et polyvalente. Imaginée par Yann Kersalé, Jallum est une lampe mobile, nomade, une torche des temps modernes. Cet objet de lumière est idéal dans un jardin romantique, lors d'un dîner en tête à tête sur une terrasse, à l'occasion d'un verre sur le pont d'un bateau au clair de lune ou encore pour votre coin de lecture préféré. Un cadeau véritablement original.

HEADQUARTERS FRANCE & INTERNATIONAL

Caroline de Laurens & Aude Leblond
Baccarat France
+ 33 (0)1 40 22 11 56
caroline.delarens@baccarat.fr
aude.leblond@baccarat.fr

AMERICAS

Jaime E. Jiménez
Baccarat Inc.
+ 1 212 826 25 20
jaime.jimenez@baccarat.fr

MIDDLE EAST

Chantal Chalhoub
Chalhoub Group
+ 971(4) 45 56 000
chantal.chalhoub@mailmac.net

RUSSIA

Ekaterina Sazonova
Mercury-Radisson
+7 (495) 7717299
ESazonova@Mercury.ru

JAPAN

Sayori Iwata
Baccarat Pacific KK
+ 81 355 10 14 55
sayori.iwata@baccarat.fr

CHINA MAINLAND

Yao Yu
Baccarat China
+86 21 6133 7908
yao.yu@baccarat.fr

HONG KONG

Goldi Mak
Baccarat Pacific HK
+852 28 81 72 63
goldi.mak@baccarat.fr